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令和３年第６回山北町議会臨時会 （12月13日） 

 

議      長   皆さん、こんにちは。ただいまから令和３年第６回山北町議会臨時会を開

会いたします。                   （午後２時00分） 

それでは、町長の挨拶を求めます。 

町長。 

町      長   皆様、こんにちは。本日は師走の大変お忙しい中、令和３年第６回山北町

議会臨時会に御出席いただきまして、誠にありがとうございます。 

開会に当たり、一言御挨拶を述べさせていただきます。 

初めに、新型コロナウイルスの変異株でございますオミクロン株が世界中

で感染拡大しており、我が国におきましても、今月11日時点で13人目となる

新規感染者が確認されております。このオミクロン株については、再感染す

るリスクが高く、感染力が非常に強いとの情報もあり、感染が拡大し、第６

波が起こることも懸念されているところです。 

また、ちょうど１年前を振り返りますと、日本中はまさに第３波のまった

だ中であったと記憶しており、人の動きが活発になる年末年始にかけては、

さらなる警戒が必要と考えております。政府は第６波へとつながらないよう、

現在外国人の入国制限や検疫強化などを講じておりますが、やはりワクチン

接種による集団免疫の向上が有力であると思っております。 

世界各国では、ワクチンの追加接種が加速化しており、国内におきまして

も、今月１日から医療従事者を対象に追加接種が始まっているところです。

今月６日の臨時国会における岸田首相の所信表明演説におきましても、オミ

クロン株への効果などを見極めた上で、ワクチン接種の前倒しを行う方針を

表明されましたので、町といたしましても、県や近隣市町、足柄上医師会と

連携して、円滑な３回目のワクチン接種に取り組んでまいります。 

一方、国内の明るい話題といたしましては、今月１日に天皇皇后両陛下の

長女愛子様が二十歳の誕生日を迎えられ、心よりお祝い申し上げる次第でご

ざいます。今後は学業を優先しつつ、成年皇族として、皇室行事など、公務

に臨まれるとのことですので、さらなる御活躍をお祈り申し上げます。 

さて、令和３年第６回山北町議会臨時会で御審議いただきます案件は、国
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が実施する子育て世帯への臨時特別給付金などに関わる令和３年度一般会計

の補正予算案件１件を提出させていただきましたので、よろしく御審議のほ

どをお願い申し上げまして、御挨拶といたします。 

議      長   臨時会の議会運営について、本日午後１時30分から議会運営委員会を開催

し、審査を行っておりますので、委員長から審査報告を求めます。 

議席番号１番、瀬戸恵津子議会運営委員長。 

１ 番 瀬  戸   皆さん、こんにちは。 

それでは、議会運営委員会の審査報告を申し上げます。 

本日、午後１時30分から役場401会議室において、委員６名、議長の出席

の下、令和３年第６回山北町議会臨時会の運営について審査いたしましたの

で、その結果を報告いたします。 

提出議案はお手元に配付されておりますように、補正予算案件１件であり

ます。 

審議方法は、本会議即決とし、会期は本日１日限りといたしました。 

以上で議会運営委員会の審査報告を終わります。 

議      長   議会運営に対する委員長の審査報告が終わりましたので、臨時会の会期は

委員長報告どおり、本日１日限りとしたいと思いますが、御異議ありません

か。 

（「異議なし」の声多数） 

議      長   御異議ないので、会期は本日１日限りと決定いたしました。 

会議録署名議員に議席番号１番、瀬戸恵津子議員、議席番号８番、清水明

議員の２名を指名いたします。 

本日の議事日程はお手元にお配りしたとおりであります。 

日程第１、議案第70号 令和３年度山北町一般会計補正予算（第10号）を

議題といたします。 

提案者の説明を求めます。 

町長。 

町      長   議案第70号 令和３年度山北町一般会計補正予算（第10号）。 

令和３年度山北町の一般会計補正予算（第10号）は、次に定めるところに

よる。 
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歳入歳出予算の補正。 

第１条、歳入歳出予算の総額に歳入歳出それぞれ１億1,300万3,000円を追

加し、歳入歳出予算の総額を、歳入歳出それぞれ63億432万7,000円とする。 

２、歳入歳出予算の補正の款、項の区分及び当該区分ごとの金額並びに補

正後の歳入歳出予算の金額は、「第１表、歳入歳出予算補正」による。 

令和３年12月13日提出。山北町長 湯川裕司。 

提案理由でございますが、今回の補正予算の主なものは、子育て世帯への

臨時特別給付金事業による増額で、歳入歳出総額それぞれ１億1,300万3,000

円を増額補正するものであります。 

詳細については担当課のほうから説明いたします。 

議      長   財務課長。 

財 務 課 長   それでは、議案第70号、令和３年度山北町一般会計補正予算（第10号）に

ついて、御説明を申し上げます。 

２ページ、３ページをお開きください。 

第１表、歳入歳出予算補正でございます。歳入につきましては、16款国庫

支出金を１億1,300万3,000円増額し、歳出につきましては、２款総務費から

13款予備費まで、歳入と同額を補正するものでございます。 

続きまして、事項別で御説明を申し上げます。 

４ページ、５ページをお開きください。 

中段でございます。初めに歳入でございます。16款国庫支出金、２項国庫

補助金、１目民生費国庫補助金は、１億1,300万3,000円の増額で、子育て世

帯への臨時特別給付金事務費が170万3,000円。事業費としては、１億1,130

万円でございます。補助率については、10分の10でございます。 

６ページ、７ページをお開きください。 

歳出でございます。 

２款総務費、１項総務管理費、１目一般管理費は、23万1,000円の増額、

また８目支所費は43万2,000円の増額でございます。こちらは三保支所長の

病気療養により、再任用職員の勤務日数の増加分と清水支所及び三保支所の

会計年度任用職員勤務日数の増加分でございます。 

次に、３款民生費、１項社会福祉費、１目社会福祉総務費は、６万8,000
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円の増額でございます。子育て世帯への臨時特別給付金事務に係る職員の時

間外勤務手当でございます。 

２項児童福祉費、１目児童福祉総務費は、１億1,228万円の増額でござい

ます。説明欄の会計年度任用職員経費は、子育て世帯への臨時特別給付金事

務に係る会計年度任用職員分でございます。 

８ページ、９ページをお開きください。 

説明欄の子育て世帯への臨時特別給付金事業は、18歳まで一人10万円を

1,113人に給付するための事務経費と給付金本体の経費でございます。こち

らについては、年内に５万円を給付し、国の要領が示され次第、年明けに５

万円を給付する予定でございます。 

９款教育費、２項川村小学校費、３目給食費は180万円の増額でございま

す。こちらは給食室の大型換気扇が故障したもので、急遽交換するものでご

ざいます。 

13款予備費については、180万8,000円を減額するものでございます。 

次に、10ページ、11ページをお開きください。 

給与費明細書でございます。再任用職員の給料や職員の時間外勤務手当な

どでございます。 

詳細については、後ほどお目通しいただければと思います。 

説明は以上でございます 

議      長   説明が終わりましたので、議案第70号について、質疑に入ります。 

それでは、質疑のある方はどうぞ。 

９番、府川輝夫議員。 

９ 番 府  川   ９番、府川です。 

９ページの御説明があった、子育て世帯へのゼロ歳から18歳までというこ

との中で年内に５万円、そして、しかるべきときに、また５万円と、合わせ

て10万円の予算計上だというお話です。そうすると、１回の振り込みで、処

理で済まないということになると、この計上されている例えば役務費等は、

これが２回分だよというふうに理解してよろしいでしょうか。 

議      長   福祉課長。 

福 祉 課 長   事務費のほうでございますが、５万円を２回に分けて、給付するという見
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込みで計上してございます。 

議      長   府川輝夫議員。 

９ 番 府  川   そうすると、このための給付のためには、新たな費用は今後、この他の合

計10万円のための事業としては、新たな費用は発生しないという解釈でよろ

しいですね。 

議      長   福祉課長。 

福 祉 課 長   国は、年内に５万円、それから年明けに５万円ということなんですけども、

その年明けの５万円の分につきましては、クーポンをメインに考えなさいと

いうことになっています。それを今、国から要領が示されたら、現金で給付

してもいいということになりましたら、５万円を年明けに給付するというも

のなんですが、クーポンでやらざるを得ないというふうになってしまった場

合、事務費はこれでは足りませんので、クーポンを印刷したりする事務費等

がかかりますので、それは改めて、また議長とも相談させてもらった上、補

正なり、専決なりということを考えているところでございます。 

議      長   ほかに質疑のある方はどうぞ。 

９番、府川輝夫議員。 

９ 番 府  川   ちょっとよく、ごめんなさい。聞いてなかったのかもしれないですけども、

給食費の180万円。工事請負ということで、換気のファンの壊れたことへの

対応だということだというふうに理解してよろしいんでしょうか。 

議      長   学校教育課長。 

学 校 教 育 課 長   おっしゃるとおりなんですけれども、給食室のガス台とか、回転釜なん

かの上にダクトがあるんですけれども、それが集まって、給食室の屋上のと

ころに大きなファンがございます。そちらのモーター等が壊れてしまって、

今ちょっと動かせない状況でありますので、そちらのほうの交換等をしてい

きたいと考えております。 

議      長   府川輝夫議員。 

９ 番 府  川   なるほど。今の説明でよく分かったんですけども、最初換気で180万って、

どんなものを使っているのかなという単純な質問だったんですけどね。それ

と、要するにガス台とか、調理台の上にあって、屋上のほうに、屋上という

か、集まるということになると、調理は今できていないという、給食の手当
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はできていないというふうに考え、できていないのかどうか。 

議      長   学校教育課長。 

学 校 教 育 課 長   今現在、大分寒くなってきておりますので、何とかメインのではなく、

窓のところについているような、家庭用の換気扇がここにちょうどあります。

そちらのほうを稼働して、給食のほうは調理をしておりますけれども、なる

べく、もう早急にメインのほうは修理したいと思いまして、今回、上げさせ

ていただきました。 

議      長   ほかに質疑のある方はどうぞ。 

13番、石田照子議員。 

13 番 石  田   13番、石田でございます。 

先ほどの関連質問なんですけれども、確認なんですが、この給食室の排気

ファンの更新工事というのは冬休み中に終わるんでしょうか。 

議      長   学校教育課長。 

学 校 教 育 課 長   こちらのほう、機械が入り次第なんですけれども、工事につきましては、

クレーン等を使って、大きな機械等を上げたりするんですけれども、そちら

のほう、工事のほう自体は１日で終わるということで、冬休みにできれば、

ベストなんですけれども、機械の入る状況によりまして、土日等のことも考

えて、今のところおります。 

議      長   石田照子議員。 

13 番 石  田   子どもの安全を考えて、子どものいない時期を見計らって、工事をすると

いうことで承知いたしました。 

議      長   ほかに質疑のある方はどうぞ。 

質疑はございませんか。 

３番、和田成功議員。 

３ 番 和  田   子育て世帯臨時特別給付事業について、改めてちょっとお伺いしたいんで

すけど、年内給付を目指しているというのは、その辺のタイムスケジュール、

いつに振り込めるとか、そういったのが分かれば、御説明願います。 

議      長   福祉課長。 

福 祉 課 長   年内の最終支払日である27日に振り込む予定でございます。 

議      長   和田成功議員。 
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３ 番 和  田   たしか対象の児童というのが令和４年３月31日生まれまでだと思うんです

けれど、その辺については、どういうふうに処理される予定でしょう。 

議      長   福祉課長。 

福 祉 課 長   今回、年内27日に支給させていただく対象者はゼロから15歳までの児童手

当を現在受給されている方の中で、公務員の子を除く700人少しの数に支給

するというものでございます。公務員の子ですとか、高校生、それから年度

内に生まれてこられる方につきましては、その都度、来年ですね、来年支給

するということになります。 

議      長   ほかに。 

４番、熊澤友子議員。 

４ 番 熊  澤   すみません。今の関連質問なんですが、じゃあ今来年度ということは、16

歳から18歳までの子を今年度内で大丈夫ですか。今年中で大丈夫なんですか。

これ、何か申請によると言われていたんですが、それは間に合うということ

でよろしいんでしょうか。 

議      長   福祉課長。 

福 祉 課 長   すみません。説明が、すみませんでした。来年と言いましたが、年度内で

すので、３月までに申請をいただいて、その口座に年度内に振り込むという

ことでございます。 

４ 番 熊  澤   申請を年度内。 

議      長   ほかに質疑のある方はどうぞ。 

質疑はございませんか。 

９番、府川輝夫議員。 

９ 番 府  川   ９番、府川です。 

先ほど、年末まで、27日には現金でと。その先は、まだちょっと不特定の

部分があると。これ町長のほうは、町のほう、町長のお立場として、どちら

のほうを今考えられているのか。よろしければ、お答えしていただければと

思います。 

議      長   町長。 

町      長   今日の衆議院の予算委員会のあれを見ますと、首相のほうは、10万円一括

ということも答えておりますんで、そういったことが可能であれば、27日に
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一括で10万円は支給したいというふうに思っております。 

議      長   ほかに質疑のある方はどうぞ。 

質疑はございませんか。 

質疑が終わりましたので、議案第70号について、討論を省略し、直ちに採

決に入りたいと思いますが、御異議ありませんか。 

（「異議なし」の声多数） 

議      長   御異議がないので、採決いたします。 

議案第70号について、原案に賛成者は挙手願います。 

（全員挙手） 

議      長   挙手全員。よって、議案第70号は原案どおり可決されました。 

以上をもちまして、令和３年第６回山北町議会臨時会の議事日程を終了し

ましたので閉会といたします。            （午後２時19分） 

 


